
O Trabalho Mediúnico - por Pai Miguel das Almas 

 
Segue abaixo a transcrição da palestra dada pelo espírito Pai Miguel, iniciando os trabalhos de atendimento do ano 
de 2002.  Após sentar-se, Pai Miguel, em oração silenciosa, fluidificou a água em um copo, da qual pediu que todos 
bebessem um pouco. Em seguida, de olhos fechados e voz suave, iniciou a palestra: 
 
04 de Janeiro de 2002 

 
“Boa noite, filhos.  Como têm passado, meus filhos?  Que a paz de Nosso Senhor Jesus Cristo esteja em todos os 
corações e que Jesus abençoe a todos e proteja a cada um. 
 
Vamos aproveitar, filhos, a oportunidade desse trabalho e comentar um pouquinho, filhos, o entendimento de cada 
um que está participando desse trabalho; a cada dia da semana, não só o fato de estar no trabalho como o de 
entender a doutrina, como o de entender e gostar e simpatizar com a idéia reincarnacionista, com a idéia da 
espiritualidade, com a idéia da vida superior, com a idéia do futuro espiritual de cada um. 
 
Não podemos nos esquecer, filhos, que neste momento em que você chegou ao ponto de receber essa idéia, essa 
doutrina, filosofia dentro do seu coração e que você aceita essa doutrina, que você a entende, que assimila essa 
energia, é porque cada um de vocês já é aquela sementinha que já pode ser jogada; é que cada um já está em terra 
preparada.  O terreno para que se germine a semente tem que estar úmido, ele tem que estar preparado.  Não se 
germina uma semente em um terreno árido, meus filhos.  Vocês já estão todos germinando nessa condição de 
despertar, de desabrochar na vida espiritual, na realidade da nossa vida espiritual—realidade essa que está na 
nossa própria natureza, no nosso dia-a-dia, na nossa respiração, no nosso Eu, na nossa vivência, filhos. 
 
Aproveitem a oportunidade que cada um de vocês tem, filhos; esta visão do futuro que cada um de vocês 
tem.  Aproveitem a cada dia para que possam direcionar o caminho de vocês realmente para esse futuro, 
filhos.  Que possa ser direcionado, o caminho de vocês, realmente para esse futuro, mas um caminho de paz, de 
equilíbrio, de tranqüilidade.  É um caminho longo, filhos, mas é um caminho que tem que ser batalhado.  Vamos 
batalhar as nossas virtudes, vamos praticá-las, porque todo ser humano, todo ser vivo, já traz dentro de si, desde a 
sua criação, filhos, a virtude de amar, o desejo do progresso.  Todos nós trazemos dentro de nós esta visão de que 
nós temos que, um dia, mais cedo ou mais tarde, caminhar para a frente, buscar a nossa felicidade, buscar o nosso 
bem-estar.  Caminhemos, filhos, com fé em Jesus, nosso Pai criador. 
 
Vamos buscar a paz, vamos amar ao próximo, filhos.  Como já dizia João Batista, “Amai-vos uns aos 
outros”.  Vamos buscar o sentido amplo do amor, o amor que nos propicia, filhos, a cada vez que o filho vai 
ampliando a capacidade moral, a capacidade de amar, o filho vai dominando a si mesmo, a todas as suas 
tendências.  O amor apaga o instinto—esse instinto que ainda vive dentro de nós, através das experiências, 
filhos.  Vamos a cada dia saber aonde o instinto está mandando mais na nossa personalidade, no nosso dia-a-
dia.  Vamos procurar amar a nós mesmos, também, filhos; procurar respeitar a nós mesmos; procurar amar a Jesus. 
 
Quando você amplia a sua capacidade de amar, você vive em outro campo de sua vida, mesmo aqui na Terra.  A 
felicidade que você vai compartilhar, a felicidade que você vai vivenciar vai lhe levar a uma distância muito grande 
das coisinhas pequenas que magoam vocês nessa Terra, filhos.  Como já dizia o livro sagrado de Jesus, quando se 
eleva o pensamento ao plano espiritual, as coisas pequenas da Terra já nos deixam de magoar tanto, de alfinetar 
tanto.  Por isso, filhos, lembrem sempre da necessidade da reforma, da necessidade da busca, da necessidade do 
auto-conhecimento.  Lembrem-se, filhos, de todos os conhecimentos que vocês têm aprendido durante as reuniões, 
durante os trabalhos, durante as palestras, durante os chamados, filhos.  A charrua, filhos: agarrem a charrua 
porque o arado está pronto.  Já é a hora, filhos, da implantação do terceiro milênio, filhos.  É hora da renovação, 
meus filhos.  É hora da renovação constante.  A renovação já acontece em vários pontos desse planeta, meus filhos, 
em várias seitas, em várias famílias, em várias filosofias essa renovação está intensa, filhos.  Ela está constante em 
todas as camadas religiosas que estão na humanidade, meus filhos.  É realmente a era de aquário, filhos, essa era 
da espiritualização do ser.  Vamos acompanhar essa espiritualização, voltando-nos no amor, filhos, no amor no 
coração.  Vamos amar aos outros, vamos amar a Deus, vamos amar ao próximo.  Vamos, a cada dia, saber perdoar 
e, a cada dia, saber onde está o momento de fazer a caridade, de fazer o bem e de praticar essa Lei do Amor. 
 
Que a paz de Deus esteja com vocês, meus filhos.  Que a paz de Deus ilumine a cada um dos filhos e dê muita luz e 
muita proteção.  Que a Virgem Maria ilumine e cubra com o manto sagrado, filhos.  Que Jesus nos ilumine sempre, e 
nos abençoe.” 


